
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になりました 

５月11日（土）に奉仕活動を行いました。日差しが強く、暑い朝となりましたが、子どもたちと共に活動していただいた保護

者の皆様、地域の皆様の御協力により、気持ちよく運動会を迎えることができました。ありがとうございました。 

1８日（土）に行われた運動会は、明るくやり抜く双岩っ子の元気な姿を見ていただけたと思います。今年度は、150周年

記念の特別な運動会となりましたが、地域の一員である中・高生の活躍が光りました。運動会種目の手伝いだけでなく、特別

種目のリレーで魅せた躍動感、先輩として伝統ある双小ソーランを小学生と共に踊る心意気が多くの人々の心を揺さぶりま

した。双岩の「地域力」を感じさせるすばらしい運動会でした。  

創立１５０周年記念 春季運動会 

「つなひき」をがんばりました。かってうれしかったです。 

【１年  楠  直怜】 

「かけっこ」をがんばりました。いちばんになってうれしかっ 

たです。                      【１年  森  陽葵】 

つなひきは、白ぐみの人ずうのほうが多かったけれど、赤

ぐみが２かいかてたのでよかったです。リレーでも、赤ぐみ

がかちました。玉入れではまけたけれど、がんばりました。                                                                           

【２年 元井 悠裕】 

 

うん動会には、お父さんとお母さん、じいじとばあばが来

てくれました。ぼくは、「よーいドン」と「今日もラッキー」で

一番になれました。「今日もラッキー」は、友だちが先に行っ

ていたので、「もうだめだ。」と思ったけれど、ぎゃくてんする

ことができました。来年のうん動会でも、また一番になりた

いです。                       【３年 二宮 純平】 

「紅白たいこう全校リレー」は、空澄君にうまくバトンをわ

たすことができてうれしかったです。お母さんがぼくと空澄

君のバトンパスが「うまい。」と言ってくれました。じょうずに

できたので、勝っても負けてもどちらでもいいと思いました。

来年もがんばりたいです。          【４年 村中  葵】 

当日までの練習は、たった２週間という短い期間だったけ

れど、ひっしに集中して練習しました。本番は、とてもきんち

ょうしました。いろいろな競技をしっかりとがんばり、玉入れ

もたくさん入れることができました。演技係の仕事は競技よ

りきんちょうしました。特にリレーのときが一番きんちょうした

けれど、タイミングを合わせてできたと思います。来年は最

後の運動会なのでがんばりたいです。   

【５年 石上  楓】                                 

 

私は、当日の朝みんなが集まったときに一番きんちょうし

ました。応えんでは、前日まで休んでいた人もいて、練習が

うまくできていなかったけれど、今まで以上に完ぺきでし

た。私が一番楽しみにしていたのは、紅白全員リレーです。

リレーは勝つと得点が高いので、絶対勝つと自分に言い聞

かせました。バトンパスもうまくいき、全力で走って差を広げ

ることができました。リレーも全体での勝負も全力を尽くす

ことができたので、世界一の運動会になったと思います。 

                             【６年 井上 麻央】 

～児童の感想から～ 


